

## Bezirksmeisterschaften 2018

In diesem Jahr durften wir gleich in 3 Wettbewerben bei den Bezirksmeisterschaften antreten.

Marvin Kunter musste bei den Herren ran. Mit 882 Holz kann man eigentlich ganz zufrieden sein, doch bei Marvin war mehr drin gewesen. Ein Durchgang mit 199 Holz verhinderte ein noch besseres Ergebnis. Am zweiten Tag konnte er sein wahres Können aufspielen und mit 952 Holz schob er sich bis auf den 10. Platz vor.

Bei Harald Haag, bereits als Senior A gelistet, lief überhaupt nichts zusammen. Ein miserables erstes Abräumergebnis konnte er nicht mehr aufholen und blieb weit hinter unseren Erwartungen zurück. Mit 783 Holz konnte er sich den 22. Platz sichern, doch es gab nur eine Teilnahmeurkunde.

Bei den Senioren C durfte sich Antonio Gomes beweisen. Wie in der Runde spielte er seine Abräumschwäche voll aus. Mit sehr vielen Fehlern verhaselte er sich ein gutes Ergebnis. Während er im ersten Tag mit 404 noch halbwegs kegeln konnte, schnitt er am Sonntag umso schlechter ab. Die mageren 359 Holz ließen ihn auf den 8. Platz abrutschen.

Ein großes Danke an die drei aktiven Sportler des Rot-Weiß, die es am herrlichen Samstag und Sonntag auf sich genommen haben zu Kegeln und so ihr Wochenende opferten. Ihr habt uns alle würdig vertreten. Ein Wettkampf über alle Ligaklassen hinweg hat seinen besonderen Reiz und wir waren dieses Mal hier und da zwar nur dabei, konnten uns aber wertvolle Erfahrung sichern. Männer

Senioren A

Senioren C